

Presentación en sociedad de la Peña Taurina Miguel Ángel Serrano

Impulsada por un grupo de jóvenes amigos del novillero prieguense, cuenta en la actualidad con más de un centenar de socios

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 1 de mayo de 2011 - 17:37



El novillero sin caballos prieguense Miguel Ángel Serrano Rey cuenta desde hoy, de manera oficial, con una peña que lleva su nombre.

Aunque su constitución oficial tenía lugar el día 23 del pasado mes de marzo, el Centro Cultural Adolfo Lozano Sidro ha acogido este mediodía la presentación en sociedad de este nuevo colectivo que inicia su andadura con la difícil pero a la vez ilusionante tarea de defender la tauromaquia en general y apoyar, de

Como apuntaba en los prolegómenos el presidente de la peña, Antonio Ruiz, la idea de crear este colectivo surgió entre un grupo de amigos del propio novillero, que tras asistir a varios de los festejos en los que éste tomó parte, decidieron constituirse como peña.

Igualmente, Ruiz apuntaba que en estos momentos la sede de la peña, que cuenta con más de medio centenar de socios, se encuentra en el Mesón El Telar, aunque tras las modificaciones que se van a realizar en el mesón Tendido 4, ésta última será su nueva ubicación, incidiendo en que los principales objetivos de la peña serán apoyar a su titular en todo aquello que sea posible.

Junto a la intervención de Antonio Ruiz, que visiblemente emocionado agradeció la asistencia al numeroso público que se había dado cita en el acto, entre ellos el matador de toros prieguense Curro Jiménez, que regaló a Miguel Ángel Serrano un “pin” con la imagen del Nazareno, la presentación de la peña tuvo un “padrino” de excepción, ya que Miguel Forcada Serrano, cronista oficial de Priego y autor de la que puede ser considerada la historia de la tauromaquia en la comarca, fue el encargado de presentar en sociedad a este nuevo colectivo, la décima peña taurina de nuestra localidad, como apuntó Forcada, desde que a finales del siglo XIX surgiera la sociedad que impulsó la construcción de Las Canteras, a la que siguió el Club Taurófilo en los primeros años del siglo XX, la peña El Cordobés, fundada en 1964, El Paseíllo (1986), Finito (1990), Paco Aguilera (1992), Jorge Delgado (1997), Curro Jiménez (2004) y Grana y Oro (2007).

Por otra parte, Forcada, que definió como “edad de plata” el momento que la Fiesta está viviendo en la comarca, tanto por el nacimiento de nuevas peñas y asociaciones como por la reapertura de Las Canteras y la pronta finalización del coso de Almedinilla, hizo referencia en su intervención a la que se denominó en su día como “Escuela Taurina de Priego”, al frente de la que se encontraba el gran aficionado José María Navarro, animando a los presentes a su nueva puesta en marcha.

En lo que se refiere al titular de la peña, Miguel Forcada recordó que Miguel Ángel Serrano Rey, “es la quinta generación con sangre taurina”, haciendo mención en este sentido a su tatarabuelo paterno, Alfredo Serrano, empresario de la plaza de toros de Priego entre 1900 y 1925, a su abuelo José María Serrano, que

debutó incluso como novillero, o su tío Fernando Serrano Yiyo, el primer prieguense que se doctoró en tauromaquia.

La parte final del acto corrió a cargo del propio Miguel Ángel Serrano, que agradeció la iniciativa de los impulsores de esta nueva peña de la que es titular, del padre del novillero, Miguel Serrano, y de la presidenta del Área de Cultura del Consistorio prieguense, María del Mar Domene, que aplaudió esta iniciativa y el impulso que ésta supone para una manifestación artística como es el mundo del toro.

Como continuación a esta presentación en sociedad, los asistentes al acto y el resto de invitados, compartieron una comida en la Caseta de la Juventud, en la que, como no podía ser de otra manera, todas las conversaciones giraron en torno a la Fiesta y a las próximas actuaciones de Miguel Ángel Serrano, entre ellas la del próximo 23 de mayo en Los Califas.